

Nuevamente, el Club Hípico será escenario para recibir al público que asista este viernes al concierto que también tendrá a Saiko, Larrea Trip y DJ Negro Pésimo.

Por Sebastián Grant Del Río  
sebastian.grant@diarioelsur.cl

**E**n la línea del concierto "Biobío se levanta", donde los sonidos pop/urbanos reunieron a más de cinco mil personas en el Club Hípico, el 1 de febrero pasado; este escenario será nuevamente el epicentro de la solidaridad, pero ahora en clave más rockera/electrónica, según lo que deja la parilla que estará encabezada por Los Bunkers en formato eléctrico.

La banda penquista será el número central de Rock up. Arriba Nuble y Biobío". La jornada buscar colaborar con las víctimas de los incendios forestales, que afectaron la zona hace tres semanas, dejando a más de 21 mil personas damnificadas en Biobío, Nuble y La Araucanía.

Agendado para este viernes 13 de febrero, a partir de las 16 horas, en el citado recinto penquista; además de Los Bunkers, están confirmados Saiko, la banda local Larrea Trip y el reconocido DJ Negro Pésimo, también de la casa, en un encuentro concebido como "un acto cultural solidario, respetuoso del contexto que vive la zona", en palabras de los organizadores, donde también estará prohibido el consumo de alcohol.

La iniciativa es impulsada nuevamente por el Hogar de Cristo, Techo Chile y Movidos por Chile, con el fin de reunir fondos, para "canalizar de manera concreta y transparente" la mayor cantidad de apoyo, para "ir en ayuda de las personas damnificadas de las comunas afectadas en ambas regiones", en este caso.

"Concepción es una ciudad so-

lidaria y amante del rock por eso es que, frente a los lamentables incendios que afectaron nuestra zona y también a la región de Nuble, nació esta iniciativa", explicaron los encargados del evento que contará con un sistema de aporte voluntario, desde \$20.000, canalizado a través de PuntoTicket, sin cobro de comisión.

"Esto permitirá que el 100% de lo recaudado sea destinado directamente a las fundaciones participantes", anotaron, indicando que

los menores de hasta cinco años tendrán acceso gratuito.

"Como Hogar de Cristo (HDC) tenemos historia y un vínculo de servicio y trabajo con los territorios golpeados por los incendios. En estos días -además- hemos visto de cerca el dolor de las familias, la pérdida de sus hogares y, al mismo tiempo, la enorme fuerza con la que cada comunidad se está levantando. Esa resiliencia es la que nos convoca y la que reafirma nuestro compromiso con estos

territorios", saludó Cecilia Ponce, subgerente de Comunicaciones de la entidad solidaria.

La representante del HDC indicó que aceptaron la invitación para "Rock up", al igual que "Biobío se levanta", para sumarse al evento, para que "la gente no se olvide que tenemos que seguir movilizándonos por quienes lo perdieron todo en los incendios".

#### APORTAR CON ESPERANZA

Desde la misma organización

del concierto, Giro y fiis.org, destacaron que ningún artista, productora u organización involucrada en el mismo cobró honorarios, trabajando todos ad honorem, con el fin de resguardar el carácter solidario de la iniciativa que tendrá producción técnica profesional, planificación de seguridad privada y coordinación con las autoridades, priorizando el cuidado del público y entorno.

"Creo que es importante relevar ambos eventos, ya que siem-

pre desde la música se han puesto a disposición de colaborar. Ya recaudamos ayuda con artistas urbanos, y ahora se suma el rock", sostuvo Pamela Sandoval, directora de Movidos por Chile, reiterando que "con este nuevo concierto queremos invitar a las personas a sumarse con su entrada para continuar apoyando a las personas y familias del Biobío y Nuble".

"Rock up. Arriba Nuble y Biobío", enfatizaron artistas, productoras y las tres fundaciones convocantes que se unieron, para transformar la música en ayuda concreta para las familias afectadas por los incendios en las zonas señaladas.

"En el caso de Techo-Chile, los aportes se traducirán en viviendas de emergencia de alto estándar, de 27 metros cuadrados, con baño y kit eléctrico incluido", ilustró Víctor Torres, director de voluntariado.

Acotó que en esta primera etapa ya han instalado 40 en las zonas afectadas. "Y ahora vamos por otras 200 en Penco y Tome", apuntó, invitando a toda la comunidad a ser parte de esta jornada artística, porque "cada aporte es una señal de esperanza para cada una de las familias damnificadas".

## En la misma línea de "Biobío se levanta", pero ahora en clave rockera Los Bunkers encabezan nuevo concierto solidario "Rock up"



Una de las particularidades del festival en Concepción, es que Los Bunkers volverán al formato eléctrico luego de estar desenfuchados.



Saiko, referente de la escena pop/rockera nacional será parte integrante y sonoro del nuevo evento solidario en el Club Hípico.



Larrea Trip, en un buen momento de su carrera, llevará el rock penquista y musical a la cita del viernes.